
令和６年１０月９日 

 

第３回制服検討委員会 議事録 

 

１ 日 時  令和６年９月３０日（月）  17:40～18:40 

 

２ 場 所  第五中学校 第二会議室（旧パソコン室） 西棟 2階 

 

３ 参加者  PTA三役、学校運営委員長、各学年の母親委員長と父親委員（代表）、学校職員 

       （欠席２名） １９名での会議 

 

４ 次 第  進行：（事務局） 

（１）はじめの言葉（教頭） 

       （２）学校長より（学校長） 

（３）業者の選定についての提案（事務局） 

         ・新制服制作依頼業者（２社）の提案   

          現在の制服で取引のある２社に依頼することを提案しました。 ※50音順 

(株)明石スクールユニフォームカンパニー（富士ヨット学生服） 

          (株)長野菅公学生服（カンコー学生服） 

         ・特に出された意見はなく、提案通り。 

（４）現制服取扱い業者による新制服検討に向けたアドバイス 

         ・現制服取扱い業者（２社） ※50音順、各社１５分 質疑５分  

          (株)明石スクールユニフォームカンパニー（富士ヨット学生服） 

          (株)長野菅公学生服（カンコー学生服） 

         ・各社から、会社の概要、近年の新制服採用の傾向について、ジェンダーフリー

の観点から男女兼用型ブレザーの話、素材の話（ストレッチ性）などのお話を

していただきました。 

          質疑 

         Q：価格はどうなるのか？  

         A：現在の制服も来年度の１年生から値上げになる。それと同等になるだろう。

ブレザーにした場合、女子はベストがなくなる分、若干安くなるかもしれな

い。制服の値段は、デザインやオプション、使用する生地によっても変わって

くる。 

         Q：人気なデザインは？ 

         A：ブレザータイプに柄のあるスラックスやスカートが人気。男女同一の柄の学



校もあるが、そうでないところもある。 

       （５）今後の予定（事務局）   

         ・コンペ開催時期 

１２月中旬～下旬を予定している。 

         ・コンペ参加者 

          制服検討委員会メンバー（２１名）を予定している。 

         ・新制服依頼業者の決定 

          プレゼンテーション終了後、選定評価表と制服検討委員会メンバーの話し合

いで決定します。 

         ・業者決定後、デザインの検討をし、デザインを決めるところで小学生も含め、

アンケートをとろうと考えている。 

・第４回制服検討委員会 

          令和７年２月２０日（木）  新制服取り扱い業者より 

                        新制服のデザインについて   

デザイン決定に向けての投票についてなど 

  出されたご意見 

 ・着心地のことは、やはり生徒が実際に来てみることが大事ではないか。 

 ・コンペに生徒が参加するのは難しいかもしれないが、実際に子供たちが着て 

みることも大事かもしれない。 

（６）その他、連絡など 

（７）おわりの言葉（教頭） 

 

５ 名 簿   ※ホームページ掲載のため氏名は削除しました 

№ 氏名 役職 № 氏名 役職 

１  PTA会長（副委員長） 11  学校長（委員長） 

２  PTA副会長 12  教頭 

３  PTA副会長 13  生徒指導主事 

４  学校運営委員長（副委員長） 14  養護教諭 

５  ３学年母親委員長 15  生徒会担当 

６  ２学年母親委員長 16  ３学年職員 

７  １学年母親委員長 17  ２学年副主任 

８  ３学年父親委員 18  １学年副主任 

９  ２学年父親委員 19  特別支援主任（欠席） 

10  １学年父親委員 20  PTA担当（副教務） 

   21  教務主任（事務局） 

 


